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БЕСПЛАТНО

В ЧИСЛЕ 100 лучших топ-
менеджеров России
назван генеральный

директор УО ООО «Сибирско-
Амурская Сталь» Сергей Алек-
сеевич Хохлов. В рейтинге ди-
ректоров, сумевших обеспечить
своим компаниям наиболее бы-
строе развитие, он занимает 24
позицию. Результат очень высок,
учитывая, что генеральный ди-
ректор компании «Вымпелком»,
Александр Изосимов,  обще-
признанная звезда российского
менеджмента, оказался в общем
зачете из 100 финалистов толь-
ко на 28-м месте. А президент СУ-
АЛа Брайн Гилбертсон, самый
«дорогой» менеджер в России,
занял лишь 71 место. Исследо-
вание проводилось и опублико-
вано уважаемым в деловой сре-
де журналом «Секрет фирмы»
издательского дома «Коммер-
сант».
Главным критерием при оцен-

ке эффективности российских
менеджеров высшего звена ста-
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ла динамика выручки управляе-
мых ими компаний. Для досто-
верности результата в зачет шли
скорость и качество выполнения
задач, которых перед директо-
ром ставится немало: рост обо-
рота, повышение рентабельнос-
ти, вывод компании на рынок
ценных бумаг.
Места в рейтинге были рас-

пределены как объективное
следствие финансовых резуль-
татов компаний.
Результат дальневосточного

руководителя знаменателен,
если учесть, что большинство
мест на нынешнем российском
управленческом олимпе занима-
ют топ-менеджеры потребитель-

ского сектора экономики, полу-
чившие западное бизнес-образо-
вание.
В элитной сотне лучших управ-

ленцев С.А. Хохлов в числе ли-
деров среди директоров в сфе-
ре производства и промышленно-
сти.

Å. ÀÑÒÀØÎÂÀ.
Ïî ìàòåðèàëàì æóðíàëà

«Ñåêðåò ôèðìû».

Коллектив дальневосточных металлургов поздравляет
Сергея Алексеевича со столь высокой оценкой труда на посту
генерального директора управляющей организации ОАО «Амур-
металл» и желает своему руководителю новых профессио-
нальных высот, успешного выполнения намеченных целей и
задач, стоящих перед металлургами на ближайшее время и пер-
спективу, а самое главное — здоровья.О ДНАКО, чтобы выйти на

новый качественный уро-
вень , надо быть уверен-

ным в том, что продукция действи-
тельно соответствует заявленным
критериям. Для этого существуют
различные методы проверки каче-
ства, одним из которых является
ультразвуковой контроль. Но наряду
со своими достоинствами этот ме-
тод обладает и такими недостатка-
ми, как высокая стоимость аппарат-
ной составляющей и необходимость
высококвалифицированного обслу-
живания. Этим обуславливается то,
что не каждое предприятие может по-
зволить себе установку подобного
оборудования.
На протяжении 6 лет предприятия

«Сталь-Ха» и «ДВ-Металл» пытались
закупить  установку ультразвуково-
го контроля, однако финансовые про-
блемы не позволили изыскать сред-
ства на приобретение столь дорого-
го оборудования. В 2006 году стало
понятно, что без подобной установ-
ки уже невозможно дальнейшее раз-
витие предприятия, поэтому руко-
водство ОАО «Амурметалл» приня-
ло решение о заключении договора с
компанией «Нординкрафт» на по-
ставку и монтаж установки ультра-
звукового контроля. В конце декаб-
ря того же года в термоотделении
листопрокатного цеха приступили к
закладке фундамента под новую ус-
тановку. Фирма-производитель в ус-
тановленные договором сроки спра-
вилась с проектированием и постав-
кой оборудования  и планировала
запуск на май 2007 г. Однако, по на-
стоянию генерального директора уп-
равляющей организации ОАО
«Амурметалл» С.А. Хохлова, с фир-
мой были проведены переговоры и
принято решение о перенесении за-
пуска на более раннюю дату. В крат-
чайшие сроки из компании-произво-
дителя прибыли специалисты и за
три недели смонтировали установ-
ку. 26 марта 2007 года новое обору-
дование было запущено в опытно-
промышленную эксплуатацию.

ÊÎÍÒÐÎËÜ ÊÀ×ÅÑÒÂÀ —
çàëîã óñïåøíîãî ðàçâèòèÿ
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Поразительно, всего три месяца
ушло на строительство и монтаж
всего оборудования. Это было бы
невозможно без полного взаимопо-
нимания и тесного сотрудничества
с фирмой «Нординкрафт». Ну и, ко-
нечно, много сил в осуществление
данного проекта вложили работни-
ки листопрокатного цеха ОАО
«Амурметалл». В первую очередь
надо отметить заместителя началь-
ника цеха по реконструкции Алек-
сандра Николаевича Гурьянова, на-
чальника участка Юрия Васильеви-
ча Верещагина, помощника началь-
ника цеха по термообработке Сер-
гея Дмитриевича Шеня, начальни-
ка участка термического отделения
Виталия Ивановича Ширина, инже-
нера-наладчика Максима Ковалева,
принимавших самое непосред-
ственное участие в монтаже и на-
ладке; операторов-дефектоскопис-
тов Андрея Юрьевича Костина и
Елену Константиновну Мурашову,
осваивавших работу на новой ус-
тановке. Отлично потрудились  и
подрядчики. ООО «Арсенал» прак-
тически круглосуточно вело рабо-
ту по монтажу под руководством
Виктора Владимировича Урбаниса
и отделке пультового помещения,
которую возглавлял Александр Пет-
рович Ким.
Поскольку подобных машин в на-

шей стране считанные единицы, то
дефектоскопистов необходимой
квалификации в Комсомольске до
недавнего времени просто не было.
Поэтому из числа работников лис-
топрокатного цеха были отобраны
специалисты, которые на фирме
прошли обучение и приемку обору-
дования, а в Санкт-Петербурге —
обязательную сертификацию.
Значение новой установки для

завода трудно переоценить. До ее
приобретения «Амурметалл» мог
рассчитывать лишь на выпуск ста-
лей для общего машиностроения.
Конечно, мощности завода позво-
ляли выпускать  корпусную судо-

(Окончание на стр. 2).

«Уважаемая редакция!
Прочитав статью «За дос-

тойную жизнь» в № 13 (2964), я
полностью поддерживаю ав-
тора и хочу высказать на стра-
ницах газеты свое мнение.

Вопросы по размерам пенсии
это, безусловно, прерогатива
Правительства РФ, а страхо-
вая часть пенсии брошена в
стихию рынка. Каждый работа-
ющий гражданин нашей стра-
ны, независимо от того, пенси-
онер он или нет, должен и мо-
жет решить этот вопрос сам.
В настоящее время в стране
организованы и продолжают
создаваться частные страхо-
вые пенсионные фонды. А какой
из них надежный, определить-
ся очень трудно , и поэтому

Ïèñüìî ×àñòíûé ñòðàõîâîé ïåíñèîííûé ôîíä.
ÂÎÇÌÎÆÍÎ ËÈ ÝÒÎ?

Это письмо комментирует начальник юридичес-
кого отдела ОАО «Амурметалл» В. В. ПЛЯКИН.

«На Ваш запрос сообщаю, что в части экономичес-
кой целесообразности создания частного страхового
пенсионного фонда в ОАО «Амурметалл», наверное,
лучше задать вопрос финансистам. С юридической
точки зрения, проблема создания такого фонда выгля-
дит следующим образом:

1. Негосударственный пенсионный фонд (далее - фонд)
- особая организационно-правовая форма некоммерчес-
кой организации социального обеспечения, исключитель-
ными видами деятельности которой являются:

— деятельность по негосударственному пенсионно-
му обеспечению участников фонда в соответствии с до-
говорами негосударственного пенсионного обеспечения;

— деятельность в качестве страховщика по обяза-
тельному пенсионному страхованию в соответствии с
Федеральным законом от 15 декабря 2001 г. N 167-ФЗ
“Об обязательном пенсионном страховании в Российс-
кой Федерации” и договорами об обязательном пенси-
онном страховании;

большинство граждан доверя-
ют сделать этот выбор госу-
дарственному страховому
фонду.

Однако хочу заметить, что
решением этой проблемы заня-
лись некоторые предприятия
нашего города. Они создают
свои частные страховые фон-
ды и вовлекают в них не толь-
ко своих работников, но и дру-
гих работающих,  предлагая
отдать им свои «конверты»
для ведения финансовой дея-
тельности их страховой час-
ти пенсии.

Можно много спорить о плю-
сах и минусах этой формы об-
щения: «работник — предприя-
тие — фонд», но определенно
можно сказать, что эта дея-

тельность законна и приносит
выгоду всем участникам этого
союза. Например. Если на нашем
предприятии «Амурметалл»
организовать частный страхо-
вой пенсионный фонд, то, по-
моему, на завод вернется круп-
ная сумма денег, равная пример-
но затратам на строитель-
ство 100-квартирного дома. Ра-
ботники — клиенты фонда смо-
гут получать регулярно начис-
ления страховой части пенсии
в заработную плату. Форма об-
щения «работник— предприя-
тие — фонд» может быть дос-
таточно прозрачной в виде еже-
месячных или квартальных от-
четов руководства фонда на
страницах газеты.

Ю.А. Блажин.»
— деятельность в качестве страховщика по профес-

сиональному пенсионному страхованию в соответствии
с федеральным законом и договорами о создании про-
фессиональных пенсионных систем.

2. Данная деятельность подлежит лицензированию.
3. Для Фонда также необходимо иметь величину де-

нежной оценки имущества для обеспечения уставной
деятельности фонда - не менее 30 млн. руб. и совокуп-
ный вклад учредителя фонда, внесенный в фонд денеж-
ными средствами, в размере - не менее 30 млн. руб.;
В соответствии с видами деятельности, определён-

ными Уставом ОАО «Амурметалл», наше Общество: во-
первых, коммерческая организация, т. е. деятельность
Общества направлена на извлечение прибыли, а это со-
вершенно другой статус; во-вторых, все виды деятель-
ности ОАО «Амурметалл», в соответствии с действу-
ющим Уставом, напрямую связаны с собственным ме-
таллургическим производством.
Иными словами говоря, создание  частного страхо-

вого пенсионного фонда в ОАО «Амурметалл», о кото-
ром идет речь в письме Ю.А. Блажина, невозможно.

http://www.amurmetal.ru
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сталь, однако отсутствие соответствующей
системы контроля не оставляло шансов на
получение необходимого сертификата. Кро-
ме того, до 1999 года (по соглашению с потре-
бителями) разрешалось поставлять  мосто-
вые стали без ультразвукового контроля, но
с 2000 года эта практика была прекращена,
поэтому эта продукция ОАО «Амурметалл»
была долгое время невостребована.
Теперь  же, с пуском новой установки, у

завода появилась  возможность выхода на
рынок стального листа, соответствующего
морскому и речному регистрам, а также мос-
товых сталей. Потребитель же может быть

ÊÎÍÒÐÎËÜ ÊÀ×ÅÑÒÂÀ —
çàëîã óñïåøíîãî ðàçâèòèÿ

Òåõïðîãðåññ уверен в качестве продукции нашего пред-
приятия.
Востребованность в продукции подобного

класса ощущается в нашей стране с каждым
годом все больше. Уже сейчас  компания

воду), она является бесконтактной. Благо-
даря использованию вместо жидкости воз-
душной подушки, при ее работе не требуется
предварительно охлаждать металл, его тем-
пература может достигать 650 градусов. Это

(Окончание. Начало на стр. 1).

«Улан-Удэ-Мост» ждет поставок сертифици-
рованного стального листа, судостроители

позволяет без ущерба для точности измере-
ний встраивать установку в непрерывный по-
ток производства.

свойства. Несколько мониторов позволяют
оператору полностью контролировать процесс
дефектоскопии.
Первые итоги работы установки ультразву-

кового контроля показали, что только 70% про-
изведенного стального листа соответствуют
необходимым параметрам качества. Это гово-
рит о том, что надо искать и устранять слабые
места в технологии производства стали. Лишь
при соблюдении этих условий у ОАО «Амурме-
талл» есть шанс выйти на новый качественный
уровень производимой продукции. Однако ис-
тория нашего предприятия показывает, что для
«Амурметалла» нет неприступной высоты, а
значит есть  все шансы справиться и с этой
проблемой. Главное, – приложить руки и голову.

Î. ÔÐÎËÎÂ.

Старшие операторы-дефектоскописты Е.К. Мура-
шова, А.Ю. Костин, инженер-схемотехник фирмы «Норд-
инкрафт» А.Ю. Солодянкин.

Вместе с директором по производству фирмы «Норд-
инкрафт» А.И. Косенком идет обсуждение рабочей доку-
ментации.

планируют покупку на нашем
заводе листового металла для
изготовления судовых корпу-
сов. Стоимость оборудования
фирмы «Нординкрафт» соста-
вила 62 млн. рублей. Деньги
немалые, однако, при условии
выхода производства на но-
вый качественный уровень и
прорыв на новые сегменты
рынка, появится возможность
окупить установку за 1,5 года.
Установки ультразвуково-

го контроля применяются
очень давно. На некоторых ме-
таллургических заводах они
работают еще с 50-х годов. Од-
нако машина, приобретенная
«Амурметаллом», уникальна
тем, что в отличие от обыч-
ных установок, использующих
в работе какую-либо промежу-
точную среду (как правило

Кроме того, в отличие от
машин предыдущего поколе-
ния, лучшие из которых гаран-
тируют качество кромок на
расстоянии 100 мм, новая ма-
шина способна контролиро-
вать кромки листа в пределах
допуска на ширину в 3-4 мм.
При этом кромки и основная
масса листа контролируются
раздельно.
С первого взгляда на новую

установку видно, что особое
внимание при ее создании
было уделено повышению
культуры производства. Со-
временные материалы и ди-
зайн придают просторному
пультовому помещению уют и
прекрасный внешний вид, а
применение стеклопакетов по-
вышает его звукоизолирующие

ЕЖЕДНЕВНО в ОАО «Амур-
металл» прибывают сот-
ни тонн металлического

лома. Ежедневно работники цеха
подготовки лома разгружают ваго-
ны с прибывающим сырьем, сорти-
руют его и приступают к переработ-
ке. Каждая тонна металлолома выг-
ружается и загружается по несколь-
ко раз, вздымаются ножи пресс-
ножниц «Vezzani», перерубая куски
металла, огненные росчерки газо-
резки превращают лом в удобова-
римую для печи шихту. Ни на мину-
ту не прекращается эта работа,
ведь цех подготовки лома надежно
вписан в общезаводской процесс
производства стали.

— Весной у нас происходит се-
зонное сокращение поставок ме-
таллолома,— рассказывает заме-
ститель начальника ЦПЛ Владимир
Евгеньевич Суслов.— Правда, в
этом году оно продлилось до нача-
ла мая. В настоящее время ситуа-
ция стабилизировалась, и мы по-
лучаем и перерабатываем до трид-
цати вагонов металлолома в сут-
ки. Такие объемы удовлетворяют
основное производство в ЭСПЦ №
2 и позволяют нам переработать
часть негабаритного лома более ка-
чественно. Ведь ни для кого не сек-
рет, что в одной партии мы полу-
чаем несколько видов лома, поэто-
му приходится  его сортировать .
Задача на май поставлена для

Äåíü çà äíåì: ÖÏË

С 10 мая в ОАО «Амурметалл»
началась аттестация специалис-
тов и служащих отделов заводо-
управления. Как сказал И.А. Пу-
зына, цель этой работы — не
просто объективно  оценить ра-
боту специалистов, но и способ-
ствовать повышению ответ-
ственности, исполнительской
дисциплины, качеству и эффек-
тивности работы персонала уп-
равления. Первыми прошли ат-
тестацию работники отдела кад-
ров, отдела организации труда
и заработной платы, отдела под-
готовки персонала, отдела авто-
матизированной системы управ-
ления производством. По сло-
вам инженера по подготовке
кадров, секретаря аттестацион-

Îôèöèàëüíî
Îñíîâíîå ñûðüå äëÿ íàøåãî
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ЭСПЦ № 2 следующая: выплавить
82 000 тонн стали, соответствен-
но нам надо подготовить и отгру-
зить  для сталеплавильщиков
93 241 тонну металлолома.  Это
серьезные объемы, и нам надо с
этим заданием справиться.
Есть у нас в цехе и «узкие» мес-

та, определенные проблемы, требу-
ющие решения. В связи со строи-
тельством фундамента под новые
ножницы «Vezzani» у нас часть пло-
щадок под хранение лома сократи-
лась, приходится работать практи-
чески на двух площадках. Недавно
у нас завершился капитальный ре-
монт пресс-ножниц   «Vezzani», и
хотя  проводили его в первый раз,
прошел он довольно успешно. Как я
уже говорил, в настоящее время на
территории цеха ведется строи-
тельство фундамента под новые
пресс-ножницы, площадка опреде-
лена, документация получена. Стро-
ители приступили к монтажу опа-
лубки и заливке бетона.
В соответствии с принятой в

ОАО «Амурметалл» программой
коренной модернизации производ-
ства запланировано в конце 2007
года производить  два миллиона
тонн стали в год. Реализация таких
масштабных планов потребует и
определенных усилий со стороны
работников ЦПЛ, ведь с увеличе-
нием объемов выплавляемой ста-
ли придется увеличивать и объе-

мы заготовки лома.
— Конечно, здесь есть определен-

ные трудности, — считает Владимир
Евгеньевич Суслов. — Нам придется
параллельно с основным производ-
ством заниматься реконструкцией
цеха, установкой нового оборудова-
ния, набором и обучением нового пер-
сонала. В настоящее время мы уже
начали работу по заключению дого-
воров со специалистами, которые в
будущем будут у нас работать. Ввод
в эксплуатацию еще одних пресс-
ножниц позволит нам более каче-
ственно перерабатывать в нужных
объемах поступающий металлолом.
Я думаю, что с  его поставкой осо-
бых проблем не будет, ведь создана
целая схема работы, в которую вклю-
чены и отдел транспортных перево-
зок, и отдел материальных ресурсов.
Уверен, что руководство города и
края окажет нашему предприятию со-
действие в обеспечении производ-
ства металлическим ломом. Увели-
чится в цехе и парк погрузчиков
«Фукс». На 2008 год запланирована
покупка этих неплохо зарекомендо-
вавших себя машин.
И руководство цеха, и его рядо-

вые работники уверены в том, что
справятся со всеми стоящими перед
ними задачами. Основное производ-
ство будет обеспечено необходимы-
ми объемами переработанного ме-
таллического лома.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.

Ñòàëè ïîáåäèòåëÿìè
ОАО «Амурметалл» признано

победителем ежегодного крае-
вого смотра-конкурса на лучшую
организацию работы в области
охраны труда среди организа-
ций производственной сферы
Хабаровского края по итогам
2006 года.  Предприятию присуж-
дено второе место с вручением
диплома и ценного подарка.
Основанием стало распоря-

жение губернатора Хабаровско-
го края от 28 апреля 2007 года
№ 218-р, а также постановление
от 20 мая 2003 года № 161 «О
ежегодном краевом  смотре-
конкурсе на лучшую организа-
цию работы в области охраны
труда» и решение межведом-
ственной комиссии Хабаровско-
го края по охране труда от 4 ап-
реля этого года

Çíàêîìñòâî ñ çàâîäîì
20 студентов металлургичес-

кого техникума, обучающихся по
специальности «Обработка ме-
таллов давлением», побывали с
14 по 17 апреля на металлурги-
ческом предприятии «Амурме-
талл». Они ознакомились с заво-
дом, его достижениями в техни-
ке и технологии, современными
методами управления производ-
ством.  Специалисты предприя-
тия рассказали будущим рабочим

завода о сталеплавильном про-
изводстве, производстве сорто-
вого и листового проката, о ра-
боте пресс-ножниц «Vezzani».
Студенты металлургического
техникума побывали и в музее
трудовой и боевой славы заво-
да, узнали о славной истории
предприятия, о  традициях ме-
таллургов и перспективах разви-
тия металлургического комплек-
са «Амурметалл» до 2010 года.

Íà÷àëàñü àòòåñòàöèÿ
ñïåöèàëèñòîâ

ной комиссии  Е.А. Аникиной, ат-
тестация началась успешно —
все специалисты отделов соот-
ветствуют занимаемым должно-
стям. Вопросы, на которые дер-
жали ответ экзаменуемые, были
в основном по должностным
обязанностям и по Системе ме-
неджмента качества.
За три дня работы комиссии

прошли аттестацию  22 челове-
ка. Продлится она три месяца.
Аттестационная комиссия под
председательством директора
по персоналу и общим вопро-
сам  ОАО “Амурметалл” Г.М.
Плотникова будет работать со-
гласно утвержденному графику
по вторникам, четвергам и пят-
ницам.

ÍÀ ÏÎÐÎÃÅ ÏÅÐÅÌÅÍ
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— Игорь Николаевич, в февра-
ле прошлого года было принято
решение о создании дочернего
предприятия — ООО «Амурметал-
лсервис». Как отработан год в ус-
ловиях самостоятельности?

— Характер нашей работы не из-
менился, но рабочий ритм стал на-
пряжённее. Цех — ремонтный, и его
деятельность направлена на изго-
товление деталей, требующихся для
ремонта и ликвидации внештатных
ситуаций, которые происходят в ос-
новных цехах предприятия
«Амурметалл». С перехо-
дом на новые условия нам
пришлось расширить и ук-
рупнить участок слесарей-
ремонтников, который занят
непосредственно на ремон-
тных работах. И даже при
этом у нас ощущается по-
рой нехватка персонала,
чтобы удовлетворить все
запросы,  поступающие к
нам от цехов. Как положи-
тельный фактор, который
можно отметить в нашей
самостоятельности, — это
то, что какие-то вопросы ре-
шаются быстрее и проще,
так как вертикаль руковод-
ства стала меньше. При
этом бумажной работы и
волокиты прибавилось, это
— минус.

— Удается ли  РМЦ № 1
получать заказы от сторонних орга-
низаций?

— Изначально перед нами была
поставлена задача: текущие работы
на определенную сумму мы обяза-
ны выполнять для внутренних по-
требностей «Амурметалла», а ос-
тальные объёмы должны добирать
с помощью привлечения сторонних
заказов. Нам удалось наладить не-
плохие связи с заводом ПТО. В на-
шем цехе обрабатываются колеса,
предназначенные для электромосто-
вых кранов. Для золотодобывающей
промышленности обрабатываем де-
тали для дробилок. Объёмы этих за-
казов пока не велики, хотелось бы
больше, но у нас ещё предусмотре-
ны значительные работы по внутри-
заводскому направлению. Помимо
этого, нам предстоит выполнить
большой фронт работ, связанных с
реконструкцией и модернизацией ос-
новных цехов предприятия и строи-
тельством  нового подразделения
для слябовой машины. Заказов хва-
тает, часть из них ещё находится в
стадии доработки. Без дела мы не
сидим, а когда есть работа — это
хорошо!

— Как цех отработал первый
квартал этого года?

— В конце января генеральный ди-
ректор управляющей организации ОАО
«Амурметалл» С.А. Хохлов поставил
задачу: в тонне выплавляемого заво-
дом металла ремонтные затраты
должны составлять определенную
сумму денежных средств. Как мы от-
работали в свете новых решений в
феврале и марте, пока не знаем, пол-
ных данных по этому вопросу у нас
ещё нет. А если смотреть по плано-
вым цеховым заданиям, то с ними
справились неплохо, даже идем с не-
большим перевыполнением.

— Какие сегодня задачи ставит
перед трудовым  коллективом
начальник РМЦ № 1?

— Все наши задачи вытекают из
общезаводских задач. Сегодня для
нас главное — обеспечить объекты
необходимыми запасными частями,
на которых предусмотрены работы
по реконструкции и модернизации. А

Ïîðòðåò êîëëåêòèâà
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это значит, что предстоит выпол-
нить очень большой объём работ.
Исходя из предварительных зака-
зов, мы должны  поставить значи-
тельное количество металлоконст-
рукций, анкерного крепежа, т.е. всего
того, без чего не может обойтись
любая стройка.

— Что можно сказать о планах
технического перевооружения
имеющихся у вас производ-
ственных мощностей?

— В этом плане пока ничего ска-
зать нельзя. Станочный парк у нас

ся тратить на ремонтные работы.
Высокочастотная установка у нас
тоже очень старенькая, её надо бы
заменить. В настоящее время она
вышла из строя, так как в ней сго-
рела индукционная лампа для нагре-
ва деталей. Заказали новую и с не-
терпением ждём, когда она придёт.
И ещё хорошо было бы нам приоб-
рести новый токарный станок.

— В цех приходят молодые ра-
бочие?

очень старый и порядком изношен.
В 2005 и в 2006 годах мы подавали
заявку на закупку новых станков,
но в связи с финансовым положе-
нием предприятия всё осталось на
прежнем уровне. В этом году такую
же заявку подали в «Амурметал-
лсервис», но перспективы, что в
ближайшем будущем мы получим
что-то новое, пока не просматри-
ваются. В первую очередь нам не-
обходимо заменить расточной ста-
нок. Он у нас отработал уже 40 лет
и сегодня, несмотря на системати-
ческие ремонты, часто выходит из
строя, а это отрицательно сказы-
вается на нашей производительно-
сти труда. Много времени приходит-

— К нам очень много приходит
молодых ребят из ПУ № 23 на прак-
тику, вот и сейчас у нас работают
будущие крановщики и станочники.

Но на постоянную работу желаю-
щих остается немного. Профессия
станочника очень тяжёлая, и усло-
вия  для работы не сахар: постой-
ка всю смену на ногах! И так изо
дня в день, из года в год. А для того,
чтобы зарплата была на приличном
уровне, должно пройти определен-
ное время, чтобы подняться от 2-
го до 5-6-го разрядов. Это тоже не
устраивает молодежь. Хотя для
них разработан ряд мероприятий,

направленных на поддержание ин-
тереса к профессии и профессио-
нальному росту, но этого пока не-
достаточно.

— Дисциплина и культура про-
изводства — важные составля-
ющие успешной работы цеха. Как
с этим обстоит дело?

— Основные проблемы с дис-
циплиной — это опоздания на рас-
командировки. Редко, но встреча-
ются случаи появления работников
на работе в нетрезвом виде, осо-
бенно после получки и аванса. В
большей степени этим грешат люди,
вновь принятые на предприятие.
Приходит человек с чистой трудо-
вой книжкой, и специалист вроде
бы неплохой, а первая же зарпла-
та, как лакмусовая бумажка, сразу
всё тайное делает явным. Таких —
увольняем. Но все дело в том, что
пристрастие к спиртному, алкого-
лизм у нашего народа принимает
слишком большие масштабы. Не
берет их даже страх, что уволят по

статье, лишат север-
ных надбавок.
Если  говорить о

культуре производства,
то неплохо было бы у
нас провести ремонт
бытовых помещений. Но
до этого дело  как-то не
доходило. После деся-
тилетнего забвения в
этом году на котельном
участке начали прово-
дить ремонт душевых,
предстоит провести ре-
монт и перепланировку
и в душевых, где у нас
временно квартировали
литейщики, а также рас-
ширить там женскую ду-
шевую и отгородить ме-
сто для буфета, где
можно будет организо-

вать небольшой пункт питания. В
красном уголке необходимо отре-
монтировать крышу, которая уже
совсем прохудилась и течёт. Но это
планы на ближайшую перспективу.

— А где сегодня питаются
ваши работники?

— У нас есть небольшие быто-
вочки, их мы отремонтировали и
привели в порядок. Люди могут по-
пить чай и пообедать. Желающие
ходят в столовую ЭСПЦ № 1 и в

листопрокатный цех.
— Кем по праву может гор-

диться ваш коллектив?
— На механообработке у нас сло-

жился очень хороший коллектив,
многие люди приезжают к нам на
работу из г. Амурска. Руководит
этим участком опытный и высоко-
классный специалист А.Г. Сидякин.
В своё время  он работал токарем,
и весь техпроцесс изготовления
детали знает хорошо. Анатолий Гри-
горьевич пользуется заслуженным
уважением и авторитетом в кол-
лективе. Приятно отметить тот
факт, что в нашем цехе начинают
возрождаться рабочие династии,
которыми в прошлые годы гордился
наш завод. Это связано со стабиль-
ной работой предприятия и с раз-
витием производства. Вера появля-
ется у людей, что рабочая специаль-
ность — гарант стабильности в их
жизни. Например, у нас работал В.А.
Иванов, затем он ушел на судостро-
ительный завод, где освоил расточ-
ной станок, и уже лет пять назад, как
он вернулся обратно к нам в цех. В
настоящее время вместе с отцом
работают его два сына Михаил и
Алексей Ивановы. Оба выбрали
профессию станочника и успешно
трудятся. Надеемся, что когда-ни-
будь придут к нам в цех и внуки Ва-
силия Александровича, и продол-
жится славная династия станочни-
ков Ивановых. Хотелось бы отме-
тить хорошую и многолетнюю рабо-
ту фрезеровщика В.И. Гришина и то-
карей В.А. Козулина, С.В. Арсентье-
ва. Добрых слов заслуживают ра-
ботники котельного участка: котель-
щики А.А. Гусаров, С.Я. Ивкин, а так-
же сварщики Н.А. Крикунов, А.М.
Жильцов и К.Д. Таратынов. На куз-
нечном участке машинистами моло-
та работают у нас прекрасные жен-
щины О.Н. Волкова и Н.В. Рудецкая.
Их работа требует предельной вни-
мательности, четкой слаженности,
и они справляются с этим прекрас-
но. Не так давно к нам в цех пришло
молодое пополнение:  Т.В. Шаманс-
кая и А.В. Шулакова. Сегодня они ус-
пешно овладевают тонкостями ра-
боты на кузнечном участке — это
будет достойная смена.

— Дружат ли работники РМЦ
№ 1 со спортом?

— Многие наши работники с удо-
вольствием посещают бассейн,
тренажёрный зал. К празднованию
10- летнего юбилея «Амурметалла»
наша цеховая команда принимала
активное участие в спортивных
соревнованиях. Практически ни
одно спортивное мероприятие на
заводе не обходится без предста-
вителей РМЦ № 1.

— С каким настроением тру-
дится сегодня ваш коллектив?

— Настроение у нас рабочее. Мы
прекрасно понимаем, что будет
нормально и стабильно работать
основное предприятие, значит, и
ремонтная служба будет востребо-
вана. Хотелось бы пожелать заво-
ду процветания, а всем работникам
здоровья, счастья и благополучия
в семьях.

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.
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Торговые точки ОАО “Амурметалл” реализуют сажен-
цы роз (привитые, закаленные, всех оттенков) для дач-
ных участков по цене 150 рублей за один саженец, из
теплицы реализуется овощная рассада: томаты, пер-
цы, баклажаны.
Тел. 22-24.

С глубоким прискорбием извещаем о кончине 11 мая на 88-м
году жизни после тяжелой и продолжительной болезни участни-
ка Великой Отечественной войны, ветерана труда железнодо-
рожного цеха ОАО “Амурметалл”

КУКСОВА Сергея Ивановича.
Выражаем искреннее соболезнование родным и близким по-

койного.

15 мая отметил свое 45-летие
электрослесарь ЭРЦ ООО
“Амурметаллсервис” Олег Вик-
торович ГРИЩЕНКО.
Коллектив цеха поздравляет

юбиляра и дарит ему эти строки:
Желаем здоровья,

любви и тепла,
Чтоб жизнь интересной

и долгой была,
Чтоб в доме уют был,

любовь да совет,
Чтоб дом защищен был

от горя и бед.

16 мая — круглая дата у тех-
ника по учету готовой продук-
ции ЭСПЦ № 2 Галины Петров-
ны КОМИНОЙ.
Коллектив цеха сердечно по-

здравляет Галину Петровну с юби-
леем:
Счастья Вам,
Тепла, добра, удачи,
Радости, здоровья, красоты,
Чтоб не гас огонь

в глазах горячих
И сбывались лучшие мечты!

17 мая — золотой юбилей от-
мечает машинист крана ЭСПЦ
№ 2 Танзия Авхатовна КОНОВА-
ЛОВА.
Коллектив бригады № 3 от души

поздравляет Танзию Авхатовну и
желает здоровья, счастья, благо-
получия.
У Вас сегодня юбилей,
Мы от души Вас поздравляем
И в жизни главного желаем:
Здоровья, счастья, радости
И лет до ста без старости!

21 мая исполняется 65 лет на-
ладчику участка по ремонту и
изготовлению металлоконст-
рукций РМЦ № 1 Анатолию Ива-
новичу ЗИНОВЬЕВУ.
Коллектив цеха от души по-

здравляет юбиляра и желает ему
крепкого здоровья, семейного сча-
стья и благополучия.

МОЛОДЫЕ, но очень  та-
лантливые певцы Сер-
гей Закроменко и Лера

Бескровная исполняли песни воен-
ных лет и романсы, а духовой ор-
кестр «Медные трубы» Дворца
творчества детей и молодежи под
руководством Сергея Соломнико-
ва не только осуществлял музы-

3 ìàÿ â ÏÓ-23 ïðè
ôèíàíñîâîé ïîääåðæêå

ÎÀÎ «Àìóðìåòàëë»
äåïóòàòîì ãîðîäñêîé

Äóìû Â.À. Øèëîâñêèì
äëÿ âåòåðàíîâ Âåëèêîé

Îòå÷åñòâåííîé âîéíû
áûë îðãàíèçîâàí

áîëüøîé ïðàçäíè÷íûé
êîíöåðò.

Научитесь  пользоваться этой
таблицей. Ежедневно подсчиты-
вайте количество калорий, необхо-

Íàøå ïèòàíèå ñåãîäíÿ, êàêèì åìó áûòü çàâòðà?
Ñåêðåòû çäîðîâüÿ

роче и отягощеннее болезнями.
Наш организм очень динамичен.

Он все время изнашивается, раз-
рушается и восстанавливается.
Чтобы жить ,  человеку нужна

энергия. Эту энергию человек полу-
чает из пищи. Он превращает ее в
теплоту, поддерживая температуру
тела на уровне 37 градусов. Энер-
гия, полученная из пищи, дает нам
возможность  дышать , двигаться,
работать . Превращение питатель-
ных веществ в энергию осуществ-
ляется в организме в процессе энер-
гетического обмена.
Мы можем подсчитать, сколько

энергии содержится в продукте пи-
тания. Единицей для этих подсчетов
является килокалория (ккал).
Сколько калорий требуется нам

ежедневно?

Данные по содержанию калорий в некоторых продуктах
сведены в таблице:ТРУДНО установить, когда

человеку стало очевид-
но, что состояние его здо-

ровья и продолжительность жиз-
ни во многом предопределяются
питанием.
Действительно, разве нас за-

нимают мысли о белках, жирах, уг-
леводах (и прочей научной премуд-
рости), когда на завтрак и обед, со-
творенный «из чего бог послал»,
остаются считанные минуты  и
вообще мысли заняты куда более
важными, как представляется
большинству из нас, делами.
А может быть, отчасти именно

в таком неуважительном отноше-
нии к своему питанию кроется при-
чина того, что жизнь человека, по-
ставившего себе на службу чуть
ли не всю планету, становится ко-

кальное сопровождение, но и са-
мостоятельно исполнял известные
оркестровые и джазовые компози-
ции.
Несмотря на то, что весь  ор-

кестр состоит из детей от 10 до 16
лет, скидки на возраст участников
ему не требуются. Мастерство ис-
полнения музыкальных произведе-
ний самых разных жанров у ребят
ничуть не ниже их взрослых кол-
лег. Поразительная слаженность
игры и чувство ритма заставляли
зал аплодировать  все громче и
громче. И это при том, что малень-
кие оркестранты съезжаются на
репетиции и концерты из самых

отдаленных районов города, а са-
мого младшего участника даже не
видно из-за пюпитра.
Не ударили в грязь лицом и пев-

цы. Сергей и Лера столько души вкла-
дывали в каждую песню, что неко-
торые ветераны не могли слушать
их удивительно сильные голоса без
слез.
Кроме того, творческий коллек-

тив ПУ-23 показал зрителям не-
сколько современных танцеваль-
ных номеров, что придало концерту
своеобразный колорит.
Во время концерта выступили

помощник депутата краевой Зако-
нодательной думы С.А . Хохлова
С.Н. Черкашин и В.А. Шиловский. Они
поздравили ветеранов с 62-й годов-
щиной победы в Великой Отече-
ственной войне и 75-летием горо-
да, пожелали им здоровья и заве-
рили, что подобные встречи с уча-
стниками войны и трудового фрон-
та будут регулярными.
А после концерта в столовой

училища было организовано чаепи-
тие. За столами в теплой и друже-
ственной обстановке у главных ге-
роев дня была возможность пооб-
щаться, вспомнить военные годы и
почтить память солдат, не вернув-
шихся с полей сражений.
Внимание к ветеранам, оказание

им материальной и моральной под-
держки с каждым годом становится
все больше. И это неудивительно.
Ведь отношение к прошлому харак-
теризует то, каким наше общество
хочет увидеть свое будущее.

Î. ÔÐÎËÎÂ.

75-ëåòèþ ãîðîäà è 62-é ãîäîâùèíå Âåëèêîé Ïîáåäû ïîñâÿùàåòñÿ

Êîíöåðò äëÿ âåòåðàíîâ

УВАЖАЕМЫЕ ЗАВОДЧАНЕ!
Цех общественного питания открыл на за-

воде несколько новых торговых точек: в цехе
подготовки лома, в старом здании заводоуп-
равления (ул. Заводская, 2). Здесь вы може-
те не только пообедать, но и приобрести кон-
дитерские изделия, полуфабрикат заморо-
женный (пельмени мясные, рыбные, варени-
ки с разной начинкой, блинчики фарширован-
ные), а также через стол заказов заказать тор-
ты к юбилеям и другим семейным торжествам.
В торговой точке, открывшейся недавно в

здании заводоуправления по ул. Вагонной, 30,
вы можете не только приобрести кондитер-

ские изделия к чаю, но и перекусить. Есть здесь
горячий чай, кофе.

 Столовая механического цеха № 2 начала
работу без выходных.
Руководство ЦОП ждет ваших предложений

по улучшению работы цеха общественного пи-
тания, по расширению ассортимента меню, по
культуре обслуживания работников предприя-
тия. С этой целью на заводе распространена
опросная анкета.
Приглашаем вас во все торговые точки пред-

приятия и ждем предложений и замечаний по
улучшению заводского общественного питания.

Ã. ÒÎ×ÈËÈÍÀ, íà÷àëüíèê ÖÎÏ.

димых для обеспечения физической
активности.

Ïîäãîòîâèëà Ã. ÒÎ×ÈËÈÍÀ.

МОУ СОШ №31 продолжает
набор детей в 1 класс по про-
граммам: «Школа 2100», Занков.
Запись в приемной с 9 до 16 ча-
сов. Документы: копия свиде-
тельства о рождении, страховой
медицинский полис.

Êîëëåêòèâ æåëåçíîäîðîæíîãî öåõà,
ñîâåò âåòåðàíñêîé îðãàíèçàöèè ÎÀÎ “Àìóðìåòàëë”.

ВНИМАНИЕ!
Работники завода в возра-

сте от 18 до 35 лет приглаша-
ются на бесплатную вакцина-
цию против вирусного гепати-
та “В”.
Вакцинация проводится в

здравпункте на старой терри-
тории завода, каб. № 1 и в
медпункте на 3-м этаже зда-
ния ОПЦ ежедневно с 9 до 12
часов.


